

**„Schwarzer“ Samstag in Herrenberg,**

am Samstag, dem 17. Juli wollte eine kleine Gruppe von 3 Athleten in Herrnberg bei den Kreismeisterschaften an den Start gehen. Leider wurde der Zeitplan vorverlegt und nachdem wir die Baustelle um das Herrenberger Stadion umfahren und noch einen Parkplatz gefunden hatten, kamen wir gerade rechtzeitig um dem Start von Ron und Mick Eckenbach „hinterherzuschauen“. Sehr schade!!! Unsere Franka musste auch gleich ran und konnte trotz des kurzen Aufwärmens und Ihres ersten Wettkampfstarts einen guten 18. Platz bei einem sehr großen Teilnehmerfeld erreichen:

Franka Eble, 50m-Sprint: 9,48 sec., Platz 18

Herzlichen Glückwunsch  
Eure Trainer